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松の実
～まっすぐ、強く、伸びよう、みんなで～
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１、学期末テストが終わりました。

テスト前学習会は、音楽の実音対策教室も含めて全６教科が実施されました。特に参
加生徒が多かったのが数学でしたが、各教科とも生徒が自主的に残って、先生に質問を
したり、友達に教えてもらったり、多くの生徒が時間いっぱいまで頑張っていました。
その成果もあって、前回のテストより手応えのあった生徒も多かったようです。
各教科から、今回のテストの講評と、アドバイスをいただいています。しっかり読ん

で、今後の学習に役立ててください。

＜各教科からのアドバイス＞

テスト結果から、漢字、文法などの反復学習ができていな
いことが伺われます。授業で、答案作成の仕方などを学習し
ましたが、定着していません。問いの意味が理解できていな
いことも気になります。努力を惜しまず反復練習をしましょ
う。漢字は見ているだけでは頭に入りません。繰り返し書い
て正確に覚えましょう。

＜横内先生＞

漢字ミスや、問題をきちんと読みとっていないことによる減
点が非常に目立ちました。目で見て覚えた気になっていないか、
テスト勉強の内容が問題集の答えを写すだけに終わっていない
か、今一度自分の勉強の内容を振り返り、取り組み方を変えて
いきましょう。例えば問題習をくり返し解く、ノートの内容を
自主学習ノートに書き写すなど、方法は色々ありますよ。

＜木村先生・塚廣先生＞
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非常にたくさんの生徒が、積極的に学習会に参加し
てくれました。前回の課題テストより平均点が上がっ
ています。個人個人が良く努力しているようです。た
だ、表面積の計算や、円すい、扇形などの図形問題の
正答率が低いです。
計算問題などの演習問題も、不足している傾向が

あります。授業で使っている計算ドリルを何度もくり
返して、基礎力をつけましょう。

＜古米先生・柿先生＞

今回は「生物のからだと細胞」と「地形からわかる大地の変動」
から出題しました。前回のテストより成績が上がった人が多いで
す。理科用語を何度も書いて暗記を確実にすると同時に問題集を
丁寧にこなして、理解を深めましょう。
次回は化学分野に進みます。化学記号や、化学反応式のような

暗記問題や、複雑な計算問題も出題されるので今まで以上に、時
間をかけて取り組むこと。漢字練習も含めて、基礎を大切にした
毎日の学習を心がけてください。 ＜池内先生＞

授業の中でも話をしましたが、授業の中で繰り返し練習した内容
は、とても良くできていて、テストの平均点も上がっています。
しかし、ジョイフルワークからそのまま出題している単語が書け

ておらず、点が思うように伸びていないこともわかりました。今後
はジョイフルワークを使った学習方法を身につけていくことが大切
です。次のテストで、今回の課題が改善されていることを期待して
います。 ＜山本先生・中原先生＞

２、三者懇談について
来週月曜日より、三者懇談がはじまります。お忙しい中

お時間をいただき、ありがとうございます。担任より日頃の
頑張りをお伝えすると同時に、ご家庭でのようすと今後の
課題について、じっくりお話できると嬉しいです。

また、毎日ご協力いただいている健康調査票を、休み中も
継続して記入していただき、健康管理にお役立てください。

なお、懇談当日は感染予防の観点から、マスクの着用と検温も合わせてお願いします。


